
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  	  	  	  

	   Fraktion	  im	  Rat	  der	  
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Liebe	  Ratsmitglieder,	  

Hiermit	  stelle	  ich	  für	  unsere	  Fraktion	  den	  Antrag	  auf	  Einrichtung	  einer	  30ger	  Zone	  im	  Bereich	  der	  
Grundschule	  Morsum	  und	  bitte	  die	  Verwaltung	  dieses	  umzusetzen.	  

Begründung:	  

In	  der	  Vergangenheit	  hatten	  diese	  Bemühungen	  leider	  keinen	  Erfolg,	  aber	  durch	  die	  Neuregelung	  in	  
der	  StVO,	  die	  das	  Einrichten	  einer	  30ger	  Zone,	  gerade	  vor	  Schulen	  wesentlich	  vereinfacht	  hat,	  sehen	  

wir	  jetzt	  eine	  gute	  Chance	  dies	  in	  Morsum	  zu	  ermöglichen.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Die	  Gründe	  dafür	  liegen	  auf	  der	  Hand,	  denn	  viele	  Kinder	  kommen	  zu	  Fuß	  oder	  mit	  dem	  Fahrrad	  und	  
überqueren	  dabei	  die	  Schulstraße.	  Gerade	  bei	  den	  	  Bring-‐	  und	  Abholzeiten	  entsteht	  ein	  reger	  

Autoverkehr,	  	  der	  diesen	  Bereich	  für	  die	  Kinder	  sehr	  unübersichtlich	  macht.	  Dazu	  kommen	  noch	  die	  
An-‐und	  Abfahrten	  der	  Schulbusse.	  

Wir	  hoffen	  der	  Rat	  möge	  in	  diesem	  Sinne	  entscheiden.	  

Mit	  freundlichem	  Gruß	  

	  

	  

	  

	  


